

les propriétaires, et l'autre, au coût approximatif de \$450, dont \$200 payables par la Ville.

Résolu: De souscrire à ces rapports.

8.—Lu un rapport de la Commission de la Voirie, recommandant que permission soit accordée à M. Graham de construire une passerelle à 50 pieds au-dessus du niveau de la ruelle des Fortifications.

Résolu: De prier le contrôleur de dire quel montant M. Graham a payé, auparavant, pour cette permission et d'établir le montant qui devra être payé cette fois-ci, d'après les règlements de la ville.

9.—Lu un rapport de la Commission de la Voirie au sujet des réparations qui doivent être exécutées dans les rues où la "Montreal Water & Power Co." a pratiqué des tranchées.

Résolu: De souscrire à ce rapport jusqu'à concurrence de \$200 seulement, et de prier le Département en Loi de dire ce qui devrait être fait pour protéger la Ville contre tout dommage pouvant résulter desdites réparations, et de faire rapport sur l'opportunité d'exécuter l'ouvrage tel que la Compagnie le propose, avec l'entente cependant que les arrangements qui doivent intervenir avec la Compagnie expireront à la fin de la présente année.

10.—Rapport de la Commission de la Voirie, recommandant d'affecter un crédit de \$79,367 à la construction des trottoirs permanents mentionnés dans sa liste.

Résolu: De souscrire à ce rapport.

11.—Lu un rapport, de la Commission de la Voirie, demandant un crédit pour la construction d'un égout dans la rue Chapleau, au coût de \$2,700, la Ville ne devant payer que \$250 sur cette somme.

Résolu: De souscrire à ce rapport.

12.—Rapport de la Commission de la Voirie *re* arrangement avec les Syndics des Chemins à Barrières, à l'effet d'enlever les barrières de péage dans la paroisse de Saint-Laurent.

Résolu: De demander aux Syndics des renseignements sur les conditions de l'arrangement.

13.—La question du mode de paiement des constables étant de nouveau soulevée, il est

Résolu: De demander au trésorier de la Ville si le fait de payer chaque semaine le corps de Ponce entraînerait une dépense additionnelle.

14.—Etant de nouveau soulevée la question de la vente de la propriété civique de Saint-Henri,

M. l'échevin Guay soumet un plan de la propriété et un projet d'annonce, et il

Propose: Attendu que la sous-commission des Propriétés civiques n'a pu s'entendre sur cette question et vu l'urgence de procéder à cette vente, que ladite propriété soit vendue le 16 juillet prochain et les jours suivants, suivant le projet d'annonce qui sera soumis à l'approbation du Département en Loi, et que MM. Marcotte Frères et W.-M. Kearns soient nommés commissaires-priseurs conjoints, et que ledit projet d'annonce soit amendé de façon à ce que les lots Nos 4 et 5 soient vendus séparément.

MM. les échevins Houllé, Guay et Lapointe votent en faveur de la proposition et MM. les échevins Sadler et Robinson, contre.

La proposition est ainsi affirmative.

15.—M. l'échevin L.-A. Lapointe

Propose: Que, pour donner effet au rapport de la Commission de la Voirie maintenant devant le Conseil *re* Pavage des rues, la somme de \$18,000 soit prise de celle de \$25,000 affectée à l'érection d'une école militaire et appliquée au pavage de la rue Amherst.

Accordée, sauf approbation du Département en Loi.

16.—Il est aussi proposé par M. l'échevin Lapointe, et

Résolu: Que la balance de \$7,000, sur les \$25,000 *re* école militaire, et la somme de \$8,000 à prendre sur les arrérages de taxes soient appliquées au pavage de la rue McCord, et que la somme de \$6,500 qui a été prise à même les \$17,000 réservés pour le service d'eau à haute pression, soit de nouveau affectée à ce service d'eau.

17.—M. l'échevin Robinson

Propose: Que soit adopté le rapport de la Commission de l'Aqueduc, demandant un crédit de \$17,500 *re* service d'eau à haute pression pour la rue Sainte-Catherine.

Adopté.

Adjournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

other at the approximate cost of \$450 out of which \$200 will be payable by the City.

Resolved: To concur therein.

8.—Read a report of the Road Committee, recommending that permission be granted to Mr. Graham to erect a covered bridge at 50 feet above the level of Fortification lane.

Resolved: To ask the comptroller to report on the amount previously paid by Mr. Graham for such work and to state the amount which should be paid in accordance with the City by-laws.

9.—Read a report of the Road Committee concerning repairs to be made to the streets when cuts are made by the Montreal Water & Power Company.

Resolved: To concur to the extent of \$200 only, and to ask the Legal Department what should be done in order that the City may be protected against any damages arising in connection with such repairs, and to report on the advisability of undertaking that work as proposed by the Company, it being understood, however, that the arrangements to be made with the Company shall expire at end of the current year.

10.—Report of the Road Committee recommending that the sum of \$79,367 be voted for permanent sidewalks as per statement.

Resolved: To concur.

11.—Read a report of the Road Committee, asking for the construction of a sewer in Chapleau street, at the cost of \$2,700, out of which the City will have to pay \$250.

Resolved: To concur.

12.—Report from the Roads Committee *re* arrangement with the Montreal Turnpike Trust, to remove toll gates in the parish of St. Laurent.

Resolved: To ask information from the Trust on condition of arrangement.

13.—The question of the payment of constables being considered again, it was

Resolved: To ask the City treasurer whether the weekly payment of the Police force would entail additional expenditure.

14.—The question of the sale of civic property in St. Henry being brought up, Ald. Guay laid before the Committee a plan of the property and a draft of advertisement, and moved that, whereas the sub-committee on Civic properties had been unable to agree in this matter, and in view of the urgency of proceeding to the sale, said property be sold on the 16th July next, and on the following days, in accordance with draft of advertisement, which will be submitted to the Legal Department for their approval, and that Messrs. Marcotte Bros. and W. M. Kearns, be appointed joint auctioneers, and that said draft of advertisement be amended in order that lots Nos. 4 and 5 be sold separately.

Ald. Houllé, Guay and Lapointe voted for the motion, and Ald. Sadler and Robinson against.

So the motion was carried.

15.—It was then moved by Ald. L. A. Lapointe, that to give effect to the report of the Road Committee, now before the Council *re* paving of streets, the sum of \$18,000 for the paving of Amherst street, be taken out of the \$25,000 voted for the military school.

Carried, provided the Legal Department give their approval.

16.—It was also moved by Ald. Lapointe, and

Resolved: That the balance of \$7,000, left on the \$25,000 *re* military school, and \$8,000 out of the arrears of taxes, be applied to the paving of McCord street, and that the \$6,500, taken out of the \$17,000, reserved for high water service, be returned to said fund.

17.—Ald. Robinson

Moved: That the report of the Water Committee, asking for \$17,500, *re* high pressure water service Ste. Catherine street, be adopted.

Carried.

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.